

Destinarán vehículos policiales a cinco comunas de la provincia

EQUIPAMIENTO. *Cuarenta automóviles se sumarán para reforzar las labores de seguridad en la Región de Los Lagos. Hay 19 motos y dos laboratorios móviles.*

Crónica El Austral
 cronica@australosorno.cl

Autoridades regionales encabezaron la ceremonia de recepción de 40 automóviles policiales, 19 motos y 2 laboratorios móviles para 18 comunas de Los Lagos.

Se trata de 34 vehículos policiales, 19 motos, 5 vehículos MICC, un vehículo PACI y 2 laboratorios móviles que serán destinados a las comunas de Ancud, Puerto Varas, Puerto Montt, Calbuco, Frutillar, Purranque, Osorno, Quinchao, Llanquihue, Río Negro, Cochamó, Dalcahue, Fresia, Castro, Puyehue, Puerto Octay, Quellón y Los Muermos.

ROL PREVENTIVO

Al respecto, la delegada Paulina Muñoz aseveró que “estamos entregando 40 vehículos que nos permitirán cumplir un rol preventivo en cada una de las comunas, en conjunto con los municipios y sus equipos de seguridad. Del mismo modo, entregamos 19 motocicletas y 2 laboratorios móviles que permitirán seguir trabajando en función de la labor que lleva a cabo Carabineros en nuestra Región de Los Lagos. Si sumamos desde 2022 hasta la fecha, se ha concretado la entrega de cerca de 202 vehículos para el parque vehicular de Carabineros. Hemos puesto en el centro



EN LA IMAGEN SE VE ALGUNOS DE LOS VEHÍCULOS NUEVOS DE CARABINEROS QUE LLEGARON A LA REGIÓN.

40 patrullas nuevas serán distribuidas en comunas de la región, tales como Osorno, Río Negro, Purranque, Puyehue y Puerto Octay.

a los vecinos de la Región de Los Lagos y seguimos trabajando para ello”.

El general Patricio Faunes explicó que “la patrulla PACI es una unidad especial dedicada al ámbito indígena. También tenemos las Micc, un modelo de integración de Carabineros

con ala Comunidad, que permite realizar labores preventivas y de seguridad de una manera distinta. Igual están los vehículos policiales convencionales, que se encuentran en distintos sectores de la Región. Contamos con motos todoterreno, un recurso de respuesta rápida que permite reducir los tiempos de llegada cuando se requiere la presencia de Carabineros. Finalmente, en el ámbito investigativo, contamos con unidades clave para el trabajo en accidentes de tránsito, un aspecto fundamental en

nuestra región”.

El gobernador Alejandro Santana destacó que se trata de “un hito relevante y fundamental, que no solo da garantías a vecinos y vecinas, sino también a los funcionarios de Carabineros, quienes cumplen una función ejemplar. Junto a la Delegación Presidencial hemos dicho que en esto estamos unidos. Un Estado debe organizarse mejor que el crimen organizado para hacerle frente y combatir eficazmente este flagelo, que lamentablemente en Chile sigue creciendo”.